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ABSTRAK 

Mesra Noviani, (2018):  Desain dan Uji Coba Buku Saku Kimia Berbasis 

Kontekstual pada Materi Laju Reaksi. 

Buku teks pelajaran yang ada di pasaran memiliki ukuran yang relatif 

besar, sehingga banyak siswa yang tidak membawa buku teks pelajaran ke 

sekolah atau hanya ditinggal di dalam loker dengan alasan berat. Solusi untuk 

membantu agar pembelajaran tetap berjalan efektif adalah dengan mendesain 

buku saku kimia berbasis kontekstual. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 

menghasilkan buku saku kimia berbasis kontekstual pada materi laju reaksi dan 

mengetahui tingkat validitas, praktikalitas, serta respon siswa terhadap buku saku 

kimia yang dihasilkan. Penelitian ini merupakan jenis penelitian pengembangan 

atau Research and Development (R & D) dengan menggunakan model Borg & 

Gall. Subjek dalam penelitian ini adalah 2 dosen ahli materi, 2 dosen ahli media, 3 

guru kimia, dan 10 siswa kelas XII MIA 3 MAN 1 Pekanbaru. Objek penelitian 

ini adalah buku saku kimia berbasis kontekstual pada materi laju reaksi. Teknik 

pengumpulan data diperoleh dari angket uji validitas, angket uji praktikalitas, 

angket uji respon siswa, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan 

dengan teknik analisis deskriptif kualitatif dan deskriptif kuantitatif. Hasil 

penelitian menunjukkan tingkat validitas buku saku kimia diperoleh sebesar 

95,0% (sangat valid), tingkat praktikalitas diperoleh sebesar 92,3% (sangat 

praktis), dan respon siswa terhadap buku saku kimia diperoleh persentase sebesar 

87,0% (sangat baik). Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa buku saku 

kimia berbasis kontekstual pada materi laju reaksi dapat diujicobakan secara lebih 

luas. 

Kata Kunci: Buku Saku, Kontekstual, Laju Reaksi. 
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ABSTRACT 

Mesra Noviani, (2018): Designing and Testing Chemistry Pocket Book 

Contextual Based on Reaction Rate Lesson 

Lesson textbooks in the market had relatively big size, so many students did 

not bring their textbooks to the school, or they just left the books in the locker 

because of heavy books.  Solution to make the lesson effective was by designing 

chemistry pocket book contextual based. This research aimed at producing a 

chemistry pocket book contextual based on reaction rate lesson and knowing 

validity and practicality level, and student response to the produced book. It was a 

Research and Development (R&D) with Borg and Gall model. The subjects of 

this research were two material expert lecturers, two media expert lecturers, three 

chemistry subject teachers, and 10 students at the twelfth grade of MIA 3 of State 

Islamic Senior High School 1 Pekanbaru. The object was a chemistry pocket book 

contextual based on reaction rate lesson. The techniques of collecting the data 

were validity and practicality test questionnaires, student response test 

questionnaire, interview, and documentation. The techniques of analyzing the data 

were descriptive qualitative and quantitative analyses. The research findings 

showed that the validity level of the chemistry pocket book contextual based was 

95.0% (very valid), the practicality level was 92.3% (very practical), and the 

student response to the book was 87.0% (very good).  It could be concluded that 

the chemistry pocket book contextual based on reaction rate lesson could be tested 

wider. 
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 مهخص

تصميم وتجرتة كتاب انجية انكيميائي انمؤسس  (:٨١٠٢) ،ميسرا نوفياني

 .معذل انتفاعم مادة في عهى اننص

ب انذسط فٍ انغىق نذَها حدى كثُش َغثُا، نزنك انكثُش يٍ انطلاب اكر

. إٌ انحم ثمُهح لأعثابخضاَح انفٍ  فمط َرشكىاِإنً انًذسعح أو َحًهىاِ انزٍَ لا 

رصًُى كراب اندُة ت وهىنهًغاعذج فٍ اعرًشاس انرعهى َعًم تشكم فعال 

لإَراج كراب اندُة انكًُُائٍ  ا انثحثهذف هزَانكًُُائٍ انًغرُذ إنً انغُاق. 

 انعًهُحويعذل انرفاعم وذحذَذ يغرىي انصلاحُح  يادج فٍ انًؤعظ عهً انُص

تحث  . هزا انثحثيصُىع كراب اندُة انكًُُائٍعهً واعرداتح انطلاب 

أهم انًحاضشٍَ  ىه أفشاد هزا انثحث.  Borg & Gallتاعرخذاو ًَىرج ٌذطىَش

طلاب انصف  ا٠كًُُاء، وان، ثلاثح يذسعٍُ ىعائمانأهم انًحاضشٍَ  انًىاد و

انث تانًذسعح انطثُعُح انث وانعهىو يٍ لغى دساعٍ انشَاضُاخ انثاٍَ عشش

هزا انثحث هى كراب اندُة انكًُُائٍ  ويىضىعتكُثاسو.  ٣ انثاَىَح انحكىيُح

خًع انثُاَاخ انًغرًذج يٍ  أعهىبيعذل انرفاعم.  يادج فٍ انًؤعظ عهً انُص

صحح الاعرثُاٌ، انعًهُح اخرثاس الاعرثُاٌ، اعرداتح انطانة اخرثاس الاعرثُاٌ، 

نثُاَاخ تاعرخذاو أعانُة وصفُح وصفُح اوانًماتهح، وانىثائك. ذى إخشاء ذحهُم 

نرحهُم انثُاَاخ. وأظهشخ انُرائح صحح كراب اندُة انكًُُائٍ انرٍ ذى  كًُحّ

٪ ٣.٣٩٪ )صانحح خذا(، وحصم يغرىي انعًهُح يٍ ٤.٣٣انحصىل عهُها فٍ 

 ٠.٨٧)عًهٍ خذا(، واعرداتح انطلاب نكراب اندُة انكًُُائٍ حصهد عهً َغثح 

ُائٍ انًؤعظ ًَكٍ الاعرُراج أٌ كراب اندُة انكًُا انثحث ٪ )يًراص(، يٍ هز

 .عذل انرفاعم ًَكٍ اخرثاسِ عهً َطاق أوععي يادج فٍ عهً انُص

 .عذل انتفاعم، اننصي، مكتاب انجيةانكهمات الأساسية: 

 
 


